

El Circuit Andorra refuerza la oferta turística veraniega 2021

Las multifuncionales instalaciones del Port d'Envalira ofrecen una doble opción, lúdica y formativa, para sus usuarios del verano.

Las instalaciones del Circuit Andorra fueron el escenario en el cual: Àlex Bercianos, Marc Gené y Ruben Xaus presentaron el conjunto de actividades de las que podrán disfrutar las personas que se acerquen al trazado andorrano durante los meses de verano. El evento contó con la presencia de: **“Cohete” Suarez, Mathieu Baumell, Albert Llovera y Àlex “Sito” Español.**

Inicialmente **Àlex Bercianos**, como Director del Circuit Andorra, expuso de la siguiente manera una visión general de la propuesta: **Por cuarto año consecutivo ponemos en marcha las actividades de verano. En esta ocasión dirigidas en cinco líneas concretas. Karts, Motos, Coches, Ocio, Restauración y diversión para los más jóvenes.**

Concretando un poco más Bercianos comentó que; **Las Motos tendrán dos escenarios bien diferenciados. El propio circuito (moto sobre asfalto) con tres posibilidades en cuanto a la potencia de las mecánicas y la instalación de Flat track, para pilotos con mayor experiencia.**

En cuanto al karting se ofrecerá la pista grande, montada de manera artificial en la parte alta del trazado, además: **También se ofrecerá la opción de un kart biplaza en el que podrá subir un adulto, que pilotará el kart, sentando a su lado un menor que tendrá un volante con el que podrá simular las curvas del vehículo. Otra opción que también podemos ofrecer es la del Flat track, para probar karting sobre tierra.**

En las actividades con coches no hay novedades dignas de mención, a parte que seguimos potenciado la opción de cursos de pilotaje en verano, claro está, sobre asfalto.

El Responsable del Circuito quiso dejar constancia de una novedad que no tiene nada que ver con el pilotaje pero que estará a disposición de los clientes de la instalación: **Hard Rock Café pondrá en marcha el servicio de restauración. Así pues, comer o tomar un refresco, por ejemplo, será posible sin salir del Circuit Andorra.**

Las actividades en la pista también se verán complementadas, en este caso solo para los más pequeños. Alex hizo mención: **De las atracciones de feria instaladas en el parking de la instalación del Port d'Envalira. Además de la actividad Rayo McQueen, para organizar varios tipos de celebraciones.**

A modo de recordatorio mencionar que las instalaciones estarán al servicio del público desde las 11:00 horas hasta 19:00 horas de manera ininterrumpida. Las actividades y este horario estarán vigentes hasta el 15 de setiembre.

Àlex cedió la palabra a **Ruben Xaus**, uno de los impulsores de los inicios de las actividades de verano del Circuit Andorra. Estas fueron sus palabras: **Hace cinco años, junto a Raúl Romero, pensamos que en las instalaciones andorranas era factible la unión de las dos y las cuatro ruedas y en esta línea empezamos a trabajar. Actualmente durante el verano, damos la posibilidad de que usuarios con experiencia muy diversa puedan mostrar sus habilidades sobre motos de diferentes cilindradas tanto en asfalto como en tierra.**

A continuación fue **Marc Gené** el que comentó las opciones que da el karting tanto a nivel deportivo como lúdico: **A nivel deportivo es evidente que es el vehículo ideal para iniciarse en el mundo de la competición sobre 4 ruedas y llegar al nivel más alto (la mayoría de pilotos de la F1 vienen del karting). También dejó claro que es una especialidad que se puede practicar entre los 10 y los 70 años siempre con un mínimo de estatura de 1,30 metros.**

Cerró el evento Àlex Bercianos dando muestras de la satisfacción general del equipo del trazado por la evolución que ha tenido la oferta de verano en estas tres últimas temporadas. El objetivo seguirá siendo evolucionar y ampliar, si es posible, la gama de actividades a desarrollar en el Circuit Andorra.

La presentación se cerró con una competición de karting entre todos los asistentes. Como de costumbre al inicio todos se conformaban con participar, pero a medida que se sucedían la vueltas los adelantamientos empezaron a proliferar.

Servicio de prensa.